

El hockey está siendo una alternativa en nuestra zona. Así lo cuenta Marcela Castro. "Estábamos cansados de ir de club en club buscando regularidad para funcionar, incluso viajando a otras ciudades. Vimos la motivación y la garra de muchos de nuestros niños y niñas, y decidimos formar la primera escuela mixta de hockey sobre césped de la comuna de Quillota, cuyo nombre es Escuela de Hockey Césped Viking@s", explica Marcela.

La idea comenzó hace unos tres meses aproximadamente. "Nosotros ya nos conocíamos desde el año 2018 cuando existía otro grupo, estuvimos juntos hasta el 2019, cuando por causa del estallido social y posterior pandemia no pudimos retomar. Este 2022 ingresamos a un club, pero nuestras ganas de ser independientes nos llevaron a aventurarnos y formar una escuela de hockey que sea accesible para todos, sin fines de lucro, donde los niños creen lazos de amistad, compañerismo, respeto y sepan lo que es el trabajo en equipo", contó Juan Mena, apoderado impulsor de la idea.

#### Anuncio Patrocinado

Las edades de los chicos rondan entre los 10 a 16 años todos con ímpetu de superación y ganas de conocer una nueva disciplina, saliendo del ya tradicional fútbol, voleibol, básquetbol, etc. Actualmente los entrenamientos son en las dependencias de Sport Club Q ubicado en paradero 8 hacia La Cruz de 11.00 a 13.00 hrs todos los sábados.

El llamado es para todos y todas quienes deseen participar, para que asistan y conozcan este lindo deporte. "Nosotros como padres deseamos que nuestros niños pasen un momento agradable, que disfruten haciendo deporte, que exista un ambiente acogedor, que cada sábado sea una experiencia nueva y entretenida", concluyó Marcela Castro.

# WAV PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



Si desean participar búscalos en Instagram como @hockeyvikingos, escribe al correo clubhockeyquillota@gmail.com o llama al +56966450417 o +56999198787.

y tú, ¿qué opinas?